

ONU libera fondos que ayudarán en la Franja de Gaza



NACIONES UNIDAS

Ramallah, 17 sep (RHC) El coordinador humanitario de Naciones Unidas, Jamie McGoldrick, anunció la liberación de un millón de dólares para evitar el colapso de los servicios de salvamento en la bloqueada Franja de Gaza.

McGoldrick divulgó la noticia mediante un comunicado de la Oficina de las Naciones Unidas para la Coordinación de Asuntos Humanitarios (OCHA) en el territorio palestino ocupado.

La asignación se destinará al Programa de Combustible de Emergencia Asistido por la ONU para alimentar los generadores de electricidad de respaldo en alrededor de 250 instalaciones críticas de salud, agua y saneamiento en el enclave costero palestino.

Esta liberación de fondos es fundamental para evitar un colapso total de los servicios y un posible brote de enfermedades, dijo McGoldrick.

Según el comunicado de la OCHA, aún con esta asignación se necesitan al menos otros dos millones de dólares para cubrir el mínimo de servicios de salud, agua y saneamiento que dependen del combustible de emergencia hasta finales de 2018.

La brecha de financiamiento de combustible de emergencia se produce en el contexto de una crisis de

financiamiento humanitario, con niveles de soporte mínimos en 2018, agrega la nota.(Fuente:[PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/171783-onu-libera-fondos-que-ayudaran-en-la-franja-de-gaza>



Radio Habana Cuba